



城南中だより

舞鶴市立城南中学校
令和6年12月1日発行
第9号 通算684号

<http://jonan-maizuru.edumap.jp/> TEL 75-0137



より良く「学ぶ」

師走の候 保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申しあげます。

11月幕開けの1日に開催しました城南祭には、たくさんの皆様に来校頂きまして誠にありがとうございました。生徒達は、工夫を凝らした作品展示と併せて「**咲かせ城南スタイル** ◇英華発外 ◇天歌統一◇」のスローガンのもと、城南の伝統を継承する合唱の取組を通じて会場全体を魅了しました。

22日には「インクルーシブな学校運営モデル事業」の一貫として本校3年生と舞鶴支援学校中等部の生徒達によるスポーツ交流を実施しました。今回は「マイ（舞）パック」で盛り上がりました。学年主任の先生曰く「交流及び共同学習の機会を重ねれば重ねるほど、相互理解の深まりとともに生徒のあたたかさが見識が広がっていくのが手に取るように伝わります。」本事業は、教職員のモチベーションにもポジティブな影響を刻んでいます。



11/22 スポーツ交流の一場面

奇しくも同日夜には、城南中学校区PTA人権講演会Ⅰが開催され、大空小学校「みんなの学校」のドキュメンタリーを鑑賞しました。映画では、1日の大部分を過ごす学校で、インクルーシブな学習環境がどのように子ども達と教職員を育てたのか・・・根底となる暖かな人間愛や揺るがぬ人権意識の醸成等について、数々のエピソードがリアルに映し出されました。来る校区PTA人権講演会Ⅱでは、いよいよ大空小学校の初代校長 木村泰子先生ご本人をお招きして、直接ご講演頂きます。楽しみにお待ちしております。

学びの真骨頂 探求的な学習活動

「自己肯定感」の醸成や「生きる力」の高揚にせまる総合的な学習の時間に、2年生は「地域と連携した地域活性化活動の実現」に向けた計画・実践に励んでいます。22日には、松尾寺駅舎カフェ「サロン・ド・流々亭（るるてい）」から経営者の片山亜未さんをお招きして、舞鶴が誇る銘茶についての熱くて楽しい講話から学びました。一方、23日には赤れんが倉庫群で開催された「WOODY HOUSE FESTA」に向けてかねてより準備してきた看板やお土産の品・アンケート調査などを携えて、赤れんが5号棟の「ウッ研」ブースでスタッフとして活躍しました。今後も、冬のプレミアム万願寺とうがらし（案）など中学生ならではのユニークな企画をもとに、ふるさとの活性化を目指して地域・事業所の皆様方に支えていただきつつ展開していきます。どうぞご期待ください。

11月末の「家庭学習強化週間」では、お子様の学習習慣定着や学習意欲の向上に、各ご家庭で改めて激励等をいただきました。ありがとうございました。今年の締めくくりを控え、令和6年を丁寧に振り返るとともに来年4月からの新学期を見通して具体的な新年の目標を練ることが12月の目当てです。保護者の皆様方には、三者懇談会のためにお時間をいただきます。生徒一人ひとりの進路実現・理想の未来につなげていくための価値ある時間になりますよう、ご協力をよろしくお願い致します。

保護者・地域の皆様方のかかわぬご理解とご支援を、よろしくお願い申しあげます。時節柄どうぞご自愛ください。

校長 福本 浩介 教職員一同



より良い学校教育で、より良い社会をつくる